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町内会で私たちができること

令和５年度自治功労表彰式

今年から、農業始めました！
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　11月３日、中央公民館で、舟
形町芸能フェスティバルが開催さ
れました。詳しくは10ページを
ご覧ください。
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馬形町内会ワークショップ（11月10日開催）

　各町内会で、「町内会びじょん」をもとにこの５年間の振り返りを行うワークショップ（話し合い）

が行われています。コロナ禍で人が集まれなかったために町内会行事や取組みを行えない期間があっ

たことは、町内会の活動に少なからず影響があったようです。

　今回のワークショップは、地域のみなさんが顔を合わせて地域の状況を確認し、これからの活動に

ついて、あらためて話す機会となっています。町内会ワークショップで出た意見をもとに、年度末に

行われる各町内会の総会に向けて、次期「町内会びじょん」の検討を進めていきます。

～「町内会びじょん」に込める思い～
町内会で私たちができること

世代の壁を感じない、元気で明るい町
内会にしていきたいね。今年はいろい
ろな世代が参加した夏祭りがとても楽
しかったので、これからも続けていき
ましょう。

ワークショップへ参加したことで、町
内会の課題を「自分事」として考える
ことができました。普段はゆっくりお
話する機会がない方々と考えを共有で
き、とても良かったです。

課題にあげていた自
主防災組織を結成す
ることができたこと
はとても良かったよ
ね。世帯数が少ない
からこそ、仲が良く
て、集まりやすい町
内会にしていこう。

今後の町内会につ
いて考える場に、
小・中・高校生が
参加してくれまし
た。来てくれたこ
とがとてもうれし
いです。

コロナ禍の中でも、環
境整備は継続して実施
できて良かった。だけ
ど、子どもたちと関わ
れる機会が少なかった
から、これからは子ど
もや若者も参加したく
なる、交流の機会を増
やしていきたいね。

うちの町内会は、明
るくあいさつができ
たり、声がけができ
るところが良いとこ
ろだと思う。これか
らも続けていこう。

内山町内会ワークショップ（11月11日開催）

一の関町内会ワークショップ（11月11日開催）

～参加したみなさんの声～


